

第1学期始業式 式辞

いよいよ今日から新しい学年のスタートです。みなさん、進級おめでとうございます。一つずつ学年が上がり、みなさん、やる気に満ちあふれて目が輝いています。登校してくるとき、とてもいい表情をしていました。今日は久しぶりにお友達や先生と出会い、令和6年度の1学期を迎えられたことを、みんなで喜びたいと思います。

最初に6年生のお話をします。先週の金曜日に入學式準備がありました。体育館に椅子を並べたり、1年生の教室を飾ったりしてくれました。とても、頼もしく見えました。この6年生なら、間違いなくいいリーダーになると思います。6年生のみなさん、ありがとうございました。そして、2年生から5年生のみなさんは、ぜひ6年生の活躍ぶりを見習ってください。

今日はみなさんに頑張ってもらいたいこと、約束してもらいたいことについてお話します。去年も話したことなので、覚えている人もいると思います。

みなさんには、勉強や運動、お掃除や交通安全など頑張ることがたくさんあります。その中でも一番頑張ってもらいたいことは、今年も「人を大切にする」ことです。まずは自分を大切にしてください。元気な体をつくる、毎日楽しく生活する、交通事故に合わない、そうやって自分を大切にしてください。次に、みなさんのことを一番に考えてくれている家族。同じクラス・同じ学年の仲間、小学校にいる上級生や下級生、そして先生。またみなさんが安全に学校に来られるように見守りをしてくれる地域の方々など、みなさんの周りにはいる人を大切にしてください。

人を大切にするために、大事なことを2つお話しますね。一つ目は、笑顔で挨拶をすることです。名前を呼ばれたときの「はい」というお返事や「おはようございます」「行ってきます」「ただいま」「ありがとうございました」などの挨拶も笑顔でできるといいですね。そうすれば、周りの人たちはきっと笑顔になります。それが「人を大切にする」ことにつながります。

二つ目は、自分に言ってもらおうと嬉しい言葉をたくさん使っていくことです。もちろん、自分が言われて嫌な言葉は使わないようにしましょう。校長先生とこの約束をして、ますます立派な垣生っ子になりましょう。

このことは入学式で1年生にも伝えます。1年生も合わせて864名の垣生小学校のみんなで、笑顔があふれ「人を大切にする」学校になっていくことを校長先生は楽しみにしています。以上で、始業式の言葉とします。